

Avanza la obra del playón en la escuela secundaria N° 1

Escrito por Administrador

Martes, 21 de Mayo de 2019 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos21052019|width=215|height=143{/besps}

Fueron colocadas las mallas metálicas para el relleno del hormigón del playón deportivo que se construye actualmente en el patio del edificio de la escuela secundaria N° 1. Luego se colocó el cemento y los caños donde se van a poner los soportes para la red de vóley. El próximo paso será terraplenar alrededor de la obra y pintar la demarcación de las canchas.